
 

 

 

 

 

 

N’importe qui / quand / comment / où / quoi / quel(le) / lequel / laquelle 

 

N’importe ha il significato di qualsiasi e si traduce in base alle parole inserite dopo. 

Esempi: 

1. N’importe quoi = qualsiasi cosa 

2. N’importe qui= qualsiasi persona 

3. N’importe comment= in qualsiasi modo 

4. N’importante quand = in qualsiasi momento 

5. N’importe quel garçon=qualsiasi ragazzo 

6. Prends une chaussure, n’importe laquelle! =Prendi una scarpa qualsiasi (non importa quale) 

 

Assomiglia all’utilizzo in inglese di Whatever, Whenever, Whererever…… 

 

Anche TOUT può essere usato come “qualsiasi” ma solo con un sostantivo dopo, i primi 4 casi riportati sora 

e riferiti a n’importe non potrebbero essere usati per “tout” 

Esempi: 

-Il rit à tout moment 

-Tout garçon lui dira qu’il est un bon prof 

-Il a été le premier à toute compétition 

-Je peux y entrer mais l’accès est interdit à toute autre personne 

 

 

 

 

ADJECTIF INDÉFINI + NOM PRONOM INDÉFINI 

Elle est prête à croire N’IMPORTE QUEL garçon 

Réveille-moi à  N’IMPORTE  QUELLE heure 

Je ferai  N’IMPORTE  QUELS TRAVAUX 

N’IMPORTE  QUI vous dira que j’ai raison 
 

N’IMPORTE  QUOI te pourrait déranger 


